
 

 

Freunde und Förderer der Gassensensationen Heppenheim e.V. 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins „Freunde und Förderer der 
Gassensensationen Heppenheim e.V.“ 

22.04.2025, 19.30 Uhr 
Marstall Heppenheim 
 

1. Begrüßung 

Der erste Vorsitzende Martin Fraune begrüßt die Anwesenden und stellt die 
Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest. 
 

2. Abstimmung der Tagesordnung 
 
Die Einladung erfolgte, wie in der Satzung vorgesehen, über die Homepage und 
zusätzlich über den Newsletter.  Anträge zur Tagesordnung lagen nicht vor. 
 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom 24.04.2024 

Das Protokoll wurde genehmigt. 
 

4. Bericht des Vorsitzenden 

Seit der Mitgliederversammlung vor ziemlich genau einem Jahr hat sich der Vorstand 
viermal getroffen. 

In der Augustsitzung wurde das letztjährige Festival nochmal reflektiert. Dabei wurden 
einige Optimierungsvorschläge gesammelt.   
Im September wurde die Aufgabenverteilung im neu gewählten Vorstand festgelegt. 
Zudem entschied der Vorstand, das Helfer*innen-Fest wieder ins Leben zu rufen und die 
Wiederaufnahme der Eigenproduktion anzuregen. 
Das Helfer*innen-Fest fand am 5. November im Marstall statt. Es begann mit einer 
Laternenführung. Stefan Behr setze ebenfalls eine zauberhafte kulturelle Note mit zwei 
kleinen Aufführungen. Das Fest stieß zahlenmäßig auf gute Resonanz und kam gut an. 
In der Dezembersitzung musste der Beschluss gefasst werden, mit welcher 
Fördersumme sich der Verein an den diesjährigen Gassensensationen beteiligt. Das war 
wichtig, um eine Planungsgrundlage für die Programmzusammenstellung zu haben. Es 
braucht immer eine lange Vorlaufzeit, um Künstler zu bekommen, die ins Budget 
passen. Der Vorstand entschied sich, das Festival in diesem Jahr mit 45.000 EUR zu 



fördern, das sind 5000 EUR mehr als im vergangenen Jahr, plus dem Honorar für die 
Mitgliederveranstaltung am Dienstag.  

Festzustellen ist, dass die Festivalkosten insgesamt jährlich massiv ansteigen, sowohl 
bei den Honoraren als auch bezgl. der Kosten für Technik, Sicherheit und 
Sanitätsdienste. 

Bei der Sitzung im Februar wurde schon über erste Programmvorschläge für das 
diesjährige Festival informiert.  

Wir konnten durch das letztjährige Festival 89 Neumitglieder gewinnen, anschl. noch 
fünf weitere.  Durch Austritte u.a. bedingt durch Wegzug und aus Altersgründen sowie 
Verstorbene hatte der Verein 16 Abmeldungen. Zum 31.12.24 kam der Verein auf einen 
Stand von 1482 Mitgliedern.  

Karin Kasper führt als Teil des geschäftsführenden Vorstands nicht nur die Kasse, 
sondern macht auch die Mitgliederverwaltung. Dafür wurde ihr herzlichst gedankt. 

Der Vorsitzende betonte die gute Kooperation mit der Stadt.  
Er bedankte sich bei allen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit und 
beendete damit den Tätigkeitsbericht.  

 
5. Bericht der Kassenverwalterin 

Die von Karin Kasper vorgelegte Bilanz machte deutlich, dass die Vermögenslage des 
Vereins weiterhin stabil ist.  
 
6. Bericht der Kassenprüferin / des Kassenprüfers 

Regina Laws hatte mit Andreas Fend die Kasse geprüft. Die Kassenprüferin bestätigte 
die Ordnungsmäßigkeit der Kassenführung.  
 
7. Entlastung des Vorstands 

Regina Laws beantragte die Entlastung des Vorstands. Die Entlastung wurde einstimmig 
beschlossen. 
 
8. Wahl der Kassenprüfer*innen 

Andreas Fend stellte sich für eine weitere Prüfung zur Verfügung. Als Nachfolger für 
Regina Laws stellte sich Bernhard Schwab zur Wahl. Er wurde einstimmig als zweiter 
Kassenprüfer gewählt. Andreas Fend wurde ebenso einstimmig wiedergewählt. 
 
9. Infos zum Festival 

Da sich die Sponsoren vorbehalten, einige Wochen vor den Gassensensationen das 
Programm in einer Pressekonferenz exklusiv zu präsentieren, konnte in der 
Versammlung nur allgemein über die Planung berichtet werden. Es wird aber wieder ein 



sehr abwechslungsreiches Programm geben und es beinhaltet sowohl die 
Eigenproduktion als auch ein Kinderfest im Kastanienhof des Saalbaus. 

Bei der Veranstaltung für Mitglieder am Dienstag wird es in diesem Jahr ein 
Clownstheater geben. Alle Mitglieder erhalten auch in diesem Sommer das Programm 
rechtzeitig per Post zugeschickt. 

An dieser Stelle wurde Stefan Behr gedankt, dass er wieder ein vielseitiges Programm 
auf die Beine gestellt hat. 

In einem Newsletter im Juni wird nochmal konkret über das Festival informiert. 
 
10. Verschiedenes 

Es wurde angeregt, das Polo-Shirt mit dem Logo der Gassensensationen zum Verkauf 
anzubieten. Der Vorstand will davon aber absehen, damit besser erkennbar ist, wer für 
die Gassensensationen im Einsatz und damit auch ansprechbar ist. 

Der Vorsitzende beendete die Sitzung um 20.35 Uhr und dankte allen Anwesenden fürs 
Kommen. 

 

24.04.25 
Protokoll: Martin Fraune 


